

Mar del Plata, Lunes 23 de Octubre de 2023

Distinción al trabajo por la dignidad de las periferias

La Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) hizo público su reconocimiento a la Mesa de Diálogo por la Dignidad de las periferias, inspirada por el Obispado.

En el marco de los festejos de los 62 años de la fundación de la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) la Mesa de Diálogo por la Dignidad de las Periferias, inspirada por el Obispado, recibió una distinción de manos del Rector Alfredo R. Lazeretti.

En tal sentido el administrador diocesano, Pbro. Luis Albóniga, envió una nota al Rector de la Universidad Nacional de Mar del Plata en el que

dice textualmente: "Agradezco de corazón la distinción que hace la Universidad a la "Mesa de diálogo por las periferias".

Esta iniciativa manifiesta el compromiso que nos une en el trabajo por la paz y la justicia que son fruto del encuentro y del diálogo. Es mi deseo que podamos seguir siendo signo de unidad en la diversidad para trabajar juntos por la paz en un tiempo de tantas guerras y

enfrentamientos; y que podemos seguir ahondando la conciencia de que «todos los seres del universo estamos unidos por lazos invisibles y conformamos una especie de familia universal, una sublime comunión que nos mueve a un respeto sagrado, cariñoso y humilde» (Laudato Sii 89). Un abrazo de hermano para vos y mi cariño para la familia de nuestra querida Universidad"

La distinción fue recibida por la coordinadora de la Mesa, Dra. Ana Vulcano quien agradeció públicamente el reconocimiento a esta organización que nuclea a múltiples espacios institucionales para atender las necesidades de las personas de las periferias de la ciudad y destacó especialmente el compromiso de los integrantes de Mesa y las organizaciones que representan.

PROCESIÓN EN CAMET

Con el lema «María, bajo tu manto,

cobija nuestra patria» unas quinientas personas se encontraron en el predio de la zona de Camet para recorrer en procesión las calles del barrio y compartir la celebración de la Eucaristía.

Durante la procesión, el Padre Albóniga invitó a los fieles a vivir la fiesta del encuentro con Dios. «Es la fiesta de toda la humanidad, donde María se encarga de que no falte el vino de la alegría».

Al finalizar la misa los presentes levantaron pañuelos celestes y blancos que simbolizaban el manto de la Virgen, pidiéndole a Ella que cobije a nuestra patria.

La fiesta continuó con música en vivo y buffet con cosas ricas compartidas en clima de familia.

Una celebración bendecida que regala las gracias de Nuestra Señora de Schoenstatt a toda la ciudad, comunicaron desde la oficina de prensa del Obispado de Mar del Plata.



Más de 1100 personas buscan trabajo con empresas

En lo que va del año, la Dirección de Empleo, Economía Social y Formación para el Trabajo del Municipio comunicó un total de 317 ofertas laborales y derivó a 1185 personas para 950 puestos de trabajo solicitados por empresas de la ciudad. Actualmente hay 37 ofertas laborales activas, y los interesados pueden encontrarlas en el sitio web mardelplata.gob.ar/empleo/ofertas.

Además, la Oficina de Empleo se acerca a diferentes barrios durante la semana de 9 a 14: los lunes en Delegación Puerto; martes en Delegación Chapadmalal; miércoles en Delegación Norte y Delegación Batán y viernes en Delegación Sierra de los Padres. La sede central se encuentra en Marcelo T. de Alvear 115 y también

se brinda atención en el quinto piso de Salta 1842.

Por otro lado, durante este año se realizaron talleres de empleabilidad en 54 escuelas secundarias, que contaron con la participación de 1620 estudiantes de sexto año. También se desarrollaron estos talleres en 10 instituciones en los cuales participaron más de 200 personas.

A través de estas propuestas, se brindan a los alumnos herramientas para afrontar una entrevista laboral, cómo preparar un CV, informarles acerca de las necesidades actuales del mercado de General Pueyrredon, las ofertas de las Escuelas de Formación Profesional y se toman historias laborales de los participantes de los talleres.

ASOCIACION MUTUAL FONDO DE AYUDA MUTUA "COGA"

CONVOCATORIA A LA ASAMBLEA ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL CUADRAGESIMO OCTAVO EJERCICIO

El Consejo Directivo ha resuelto convocar a los señores Asociados Activos y Adherentes a la Asamblea Ordinaria, que tendrá lugar el día 01 de diciembre del año 2023, a las 16,00 horas en la Sede de la Institución, sita en la calle Marconi Nro 930 de la ciudad de Mar del Plata, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Designación de dos Asociados Activos para que, conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen el Acta en representación de la Asamblea. -
- 2) Tratamiento, consideración y aprobación de la Memoria, Estados Contables e Informe de la Junta Fiscalizadora y del Auditor Contable. -
- 3) Convalidación de administrar el consorcio del ex Grupo de Vivienda IIb. -
- 4) Tratamiento y consideración de la situación actual del Grupo de Vivienda III. -
- 5) Tratamiento y aprobación del valor de la cuota social año 2024. -
- 6) Tratamiento y consideración de compensación por dedicación exclusiva de Directivos de la Institución. -
- 7) Designación de la Junta Electoral, en caso que se presente más de una lista. -
- 8) Renovación del 50% del Consejo Directivo y de la Junta Fiscalizadora, por haberse finalizados sus mandatos. -

MAR DEL PLATA, 19 de octubre de 2023.

JOSE WENCESLAO GAUNA
SECRETARIO
FONDO DE AYUDA MUTUA "COGA"

EULOGIO SECUNDINO ALVARADO
PRESIDENTE
FONDO DE AYUDA MUTUA "COGA"